

校内人権集会

21日（火）の業間に人権集会を行いました。今回は、企画委員会による進行です。

人権集会

- 1 はじめのことば
- 2 教頭先生の話
- 3 企画委員会の話
- 4 歌（友だちになるために）
- 5 林先生の話
- 6 おわりのことば

全校で集まることは避けて、オンラインで行いました。

まず、石原教頭先生が、網津小のみんなには一人ではなく、支えてくれる人がいることを心を込めて話しました。



次に、企画委員の子どもたちが、「熊本県人権子ども集会」がオンラインで開催され、それを見た感想を発表しました。

その中で、今後、網津小でどういう取組をするか方針を話し合い、次の二つのことを宣言しました。

- 1 苦手な相手でも、いいところを3つ見つけよう！
 - 2 1つ1つの言葉を大切にしよう
- です。3学期の取組の中心になるでしょう。

次に、全校で「友だちになるために」を歌いました。私も大好きな歌です。オンラインでしたが、各教室から歌声が

響いてきました。

最後に、人権教育担当の林先生からまとめの話がありました。11月から12月にかけては人権月間でしたが、これ

で終わりではありません。これから、また新たに「自分のこと」「隣の人のこと」「周りの人のこと」を見つめ直し、お互い居心地のよい網津小、笑顔いっぱい

の網津小になってくれたらと思います。



2学期が終わります

あの暑かった8月末から始まった2学期も24日（金）で終了です。81日間ありました。長かったですね。2学期は、夏の終わりから、秋、冬と続きますが、その季節に応じた教育活動を行いますので、バラエティに富んでいます。それゆえ、実り多い学期にもなります。たくさんの方々にご協力いただき、充実したものとなりました。本当にありがとうございました。25日から冬休みになります。楽しい行事が目白押しです。楽しく過ごしてほしいと思っています。また、地域での行事もあると思いますので、是非参加してほしいものです。学校は、1月11日（火）から3学期が始まります。みんな元気に登校してくるのを待っております。

重ね重ねではありますが、本校教育にご理解とご協力をいただき、本当にありがとうございました。3学期もどうぞよろしくお願いたします。